

Maestra cochabambina se destaca en EE.UÜ.

Por su contribución a la actividad educativa y en reconocimiento a valió sos servicios prestados a la comunidad, el Gobierno Federal del Estado de California confirió el Certificado de Distinción a la maestra cochabambina Beatriz Escobar, quién radica en los Estados Unidos hace 18 años.

Documentos llegados al país revelan que la meritoria pedagoga ha cumplido descollante actividad en la nación del Norte dejando en alto el nombre de Bolivia y mereciendo distinciones que enaltecen principalmente al magisterio na-

La profesora Escobar trabajó en la escuela de niños Germán Busch de Cala Cala, viéndose obligada a emograr a los EE.UU. con el propósito de lograr una adecuada superación

profesional.

Durante cinco años realizó estudios de Post Grado en la Universidad de Santa Clara obteniendo el título de Master en educación con especialidad de Literatura Española. Obtuvo asimismo títulos de maestra universitaria y de educación primaria y secundaria, ramas en las que fue distinguida como Maestra sobresaliente en ese país.

Por sus aportes profesionales, su personalidad y los aportes realizados en beneficio de la educación, autoridades federales del Estado de California le confirieron diplomas de Distinción durante los dos últimos años, disponiendo además su inscripción en los registros pedagógicos que son distribuidos en todas las bibliotecas públicas del país del Norte.

La profesora Beatriz Escobar se constituye de este modo en un digno exponente de la educación boliviana que enaltece

con su labor al país en los Estados Unidos de América.